

Pressenotiz

16.04.2012

Kleine Eltviller Germania



Wer vom Marktplatz kommend über die Rosengasse zum Eltviller Rheinufer läuft und nach rechts zum Platanenhain schaut, dem präsentiert sich ein schauriger Anblick (siehe Foto). Eingequetscht zwischen der KD-Baracke mit davorgesetzten Betonröhrensteinen, einer Pergola in Heimwerkerstandard, parkenden Autos und dem Winzer-Kühlwagen zur Linken sowie dem Weinprobierstand zur Rechten fristet die „kleine Eltviller Germania“ ein jämmerliches Dasein. Sie steht unter Denkmalschutz, ebenso wie der gesamte Platz von Montrichard, aber dieser Schutz wird ihr ganz offensichtlich nicht zuteil. Unser Verein fordert daher die Stadt Elville, die Bauaufsicht des Kreises und die Denkmalschutzbehörde auf, dafür Sorge zu tragen, dass der gegenwärtige Missstand zeitnah behoben wird. Unser Verein befürwortet eine Verschiebung des Weinprobierstandes nach Westen und eine konsequente Beseitigung von KD-Baracke, Pergola und Parkplätzen neben der Germania – so wie es auch die vom Eltviller Magistrat eingesetzte AG Rheinufergestaltung vorschlägt. Dann besteht die Möglichkeit, für das Mahnmal eine würdevolle Umgebung zu gestalten, die seiner Bedeutung angemessen ist.

Mit freundlichen Grüßen

Helmut Quermann